

# PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

**M-Lab** acerca servicios sanitarios básicos a zonas donde la atención médica es limitada, especialmente en áreas rurales de Asturias ofreciendo análisis rápidos y fiables. Su laboratorio móvil, equipado con tecnología avanzada y personal sanitario cualificado, facilita la toma de muestras sin necesidad de desplazamientos, algo especialmente útil para personas con movilidad reducida y para residencias y clínicas privadas en momentos de saturación o cuando no disponen de los recursos necesarios.

A diferencia de los laboratorios tradicionales o los servicios de recogida a domicilio con cobertura limitada, **M-Lab** destaca por su accesibilidad, flexibilidad y atención cercana. Además, garantiza altos estándares de calidad, seguridad y confidencialidad, convirtiéndose en una solución innovadora que responde a las necesidades actuales del sistema sanitario. De este modo, **M-Lab** cubre una necesidad real aún poco atendida en el mercado, ofreciendo una solución innovadora, eficiente y centrada en las personas.

